Manuel Fernández Rodríguez

Natural de Arganda del Rey, comienza allí sus estudios de violín para acceder al Grado Medio en el C.P.M. Joaquín Turina de Madrid con el profesor Miguel Navarro. Completa sus estudios superiores con Olga Vilkomirskaya en el Conservatorio Superior de Badajoz. Así mismo realiza cursos de perfeccionamiento con Víctor Martín, Catalin Bucataru, Manuel Guillén o Alexander Detisov entre otros.

Ha formado parte de diversas orquestas, como la OJEX o la Presjovem. Todo esto le ha llevado a actuar en salas como el Liceo de Barcelona, Auditorio del Escorial o Palacio de Congresos de Madrid y de Badajoz, y de tocar junto a grandes solistas como Gerard Caussé o Miguel Borrego. Desde 2013 es solista de violines segundos en la orquesta Camerata Musicalis, donde ha tenido la oportunidad de hacer grabaciones, actuar en RNE en formación de cuarteto y desarrollar una labor pedagógica, que también lleva a cabo en diversas escuelas de música de Madrid.

En el terreno de la música de cámara cabe destacar la gira de 20 conciertos didácticos por toda la comunidad extremeña realizada en 2009 y otra vez en 2012. En verano de 2010 participó en el "Ciclo de Jóvenes intérpretes" de Caja Segovia, dando un recital en la iglesia de Marugán.

Actualmente amplía sus conocimientos musicales en la Universidad de la Rioja, donde estudia Historia y Ciencias de la Música.